

卒業生からのメッセージで 卒業生の想いや意志を感じ取り、 これらの青年会議所活動に 前向きに取り組むことができると感じましたか。	その理由を教えてください	卒業生からのメッセージを聞いて、今後も青年会議所会員として、様々な活動に積極的に参加していく意欲は湧きましたか。	その理由を教えてください。	その他、例会に関してご意見等ありましたら、ご指摘ください。
はい		はい	はい	
はい		はい		
はい		はい		
はい	とくになし	はい	とくになし	
はい	すごい感動しました。泣けた	はい	ものろんです	
はい	卒業生の話を聞いて	はい	卒業生の話を聞いて	設営お疲れ様でした
はい	メッセージが良すぎた	はい	心のこもったスピーチやったから	
はい	これからがんばろうと思いました。	はい	成長できるとおもったから	
はい	熱い想いを聞かせて頂き自分もと思いました。	はい	頑張らないとと思いました。	
はい	各卒業生の体験した生の声や思いを感じることができたため	はい	まずは、できるところから様々な機会に参加して行きたいと思いました	
はい	青年会議所はいいものだとあらためて思えたから	はい	青年会議所はいいものだとあらためて思えたから	
はい	伝わりすぎて涙が出てきました	はい	もっと頑張ろうと思いました	
はい	多様性がある話を聞けて楽しかった。	はい	しなかった後悔、した達成感を聞く事ができました。	お疲れ様でした！
はい	取り組むことで成長ができると感じたから	はい	直接のメッセージで意欲がわきました。	
はい	熱い想いが感じられた	はい	いい話が聞けたから	
はい	自分のため、地域のためにつながるからです。	はい	様々な経験をすること、今後の人生の糧になるからです。	お疲れ様でした。
はい	これまでの青年会議所活動での苦労や成長の思い出を各卒業生から聞くことができたから。	はい	積極的に活動すれば成長につながると感じたから。	
はい	自身が経験した苦しい部分を通じてどう成長できたかという話を聞けた為	はい	大変な想いをしながら成長できたことを聞け、自身も前向きに活動しようと思えたから	
はい	残り頑張ります	いいえ	もう在籍していないので	お疲れ様でした
はい	腹落ちした部分があったから。	はい	卒業生の言葉が心に響いたから。	お疲れ様でした！
はい	前向きに取り組むことで成長できると理解できたから。	はい	積極的に活動することにより機会を得られると理解できたから。	
はい	みなさんの活動意義などを聞いて、自分が卒業する際にそう感じれるのかと期待しました。	はい	様々な役職を経験して成長されたことが知れた為。	
はい	過去の活動や経験、学んだこと苦しかったことなど、改めて拝聴できた	はい	自分も卒業のときにさらに多くの想いを継承したいという想いで頑張ります	
はい	いろんな経験をもって得たものを知れたから	はい	来年も自分たちが引っ張っていく存在だから	指摘ございません。事務局の皆様、立派から本日まで、本当におつかれさまでした。
はい	涙ながら訴える姿に感動するとともに、その想いを受け寮でいきたいと考えました。	はい	自分が卒業する時にも胸をはって卒業したいと思うからです。	
はい	熱く語られていました	はい	がんばったら何でもいいことあると思った	
はい	各卒業生の言葉は本当にいろいろな経験をされてきたことがわかる内容で多くの学びがありましたので積極的でしたので活かしていきたいなと思いました。	はい	同じような回答ですが、各卒業生の言葉は本当にいろいろな経験をされてきたことがわかる内容で多くの学びがありましたので積極的	
はい	様々な想いを感じました	はい	できる事をやりたいと思います。	
はい	大好きな卒業生たちから自身が青年会議所活動の中で育まれた想いをお聞かせいただきました。	はい	積極的に前向きな想いを持って活動されている方の言葉には凄く重みが滲み出ていると感じました！	最後の例会、最高の例会をありがとうございました！
はい	本年度残り少ないですが卒業生と関わっていこうと思った。	はい	卒業生やそれ以外の方でも関われる時に関わっていこうと思ったから。	
はい	1回真面目にやり遂げることで見える景色があると思うからです。	はい	たくさん経験を積んで自分の糧にしていくことが重要だからです。	
はい	大変でも後には必ず成果、結果がついてくると いうことですはず頑張るということ	はい	かけがえのない仲間、繋がりがで まるということ	
はい	メッセージ、逃げずに挑戦、やって良かった、など異口同音だった	はい	同上、出向に初チャレンジするのもある	アンケートをみている事務局の人、お疲れ様でした。あんまり参加できなかっただけで、僕なりに関われて良かったと感じます。
はい	後藤監事の答辞にありますように思います。辛いけど、辛い時こそ皆と一緒に前向きに頑張る姿が大事だと思います。	はい	次年度はその最前線に身を置き、身を粉にして奮闘したいと思います。	事務局次長の急遽の不在で大変な中、お疲れ様でした。